

PRESSEMITTEILUNG

20. Juli 2023

KRONEN Familientag 2023: Spendenaktion für das SOS-Kinderdorf in Sulzburg

Die KRONEN GmbH lud in diesem Jahr, nach Pandemie-bedingter Pause, wieder seine Mitarbeiter*innen und deren Familien zum KRONEN Familientag, um sich bei der Belegschaft für deren Einsatz zu bedanken. Bei dem Sommerfest, das auf dem firmeneigenen Gelände in Kehl-Goldscheuer stattfand, wurden bei einer Spendenaktion zugunsten des SOS-Kinderdorf Sulzburg 1.000 Euro gesammelt.

Der familiengeführte Nahrungsmitteltechnik-Hersteller veranstaltet für seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie deren Familien und Freunde in regelmäßigem Turnus ein Familienfest. Nach Pandemie-bedingter Pause fand am 15. Juli wieder ein solcher KRONEN-Familientag auf dem eigenen Gelände in Kehl-Goldscheuer statt. An den angebotenen Mitmachaktionen inklusive Live-Maschinenvorfürungen sowie einem Kinderprogramm mit Zaubereinlagen, Kinderschminken, Bastelecke und Spielmobil nahmen über 200 Besucher*innen teil.

Auch das SOS-Kinderdorf aus Sulzburg, das von der KRONEN GmbH bereits seit vielen Jahren unterstützt wird, hatte wieder einen Stand. Mit den Spenden der Gäste sowie den zusätzlichen Spenden der Geschäftsleitung der KRONEN GmbH wurden insgesamt 1.000 Euro gesammelt. Über den Betrag freut sich der Kinder- und Jugendhilfeverbund aus dem Schwarzwald, der es sich zur Aufgabe gemacht hat, junge Menschen auf ihrem Lebensweg zu begleiten.

Neben der Techniker Krankenkasse mit einer Fotobox, war auch das Autohaus Herm vertreten mit einem E-Auto, das Probe gefahren werden konnte, sowie Weber Solarofen. Beim KRONEN-Gewinnspiel konnten die Gäste unter anderem Tickets für den Europapark Rust gewinnen.

„Auch wenn die aktuelle Situation mit steigenden Preisen und den Lieferengpässen von verschiedensten Materialien fordernd ist für alle, schauen wir optimistisch auf dieses Jahr und darüber hinaus. Die Branchenaussichten sind positiv, der Vertrieb international erfolgreich und KRONEN sehr gut aufgestellt für die Zukunft“ sagt Geschäftsführer Stephan Zillgith. „Das Familienfest ist für uns eine Gelegenheit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern Danke zu sagen: für ihr Engagement und ihren Einsatz. Schließlich tragen sie ganz maßgeblich zum Erfolg von KRONEN bei. Außerdem wollten wir auch in diesem Jahr einen Beitrag dazu leisten, das SOS-Kinderdorf in Sulzburg zu unterstützen“.

Über KRONEN GmbH

KRONEN ist ein familiengeführter, weltweit agierender Produzent und Lieferant von Einzelmaschinen, Sondermaschinen und hochtechnisierten Prozessanlagen für die Freshcut-Industrie. Das Produktprogramm von KRONEN und seinen Partnern deckt die Obst-, Gemüse- und Salatverarbeitung ab: vom Vorbereiten, Schneiden, Waschen, Trocknen, Entwässern, Schälen, Entkeimen bis hin zum Verpacken.

Darüber hinaus bietet KRONEN technische Lösungen im Bereich Fleisch und Fisch, Backwaren, Fertiggerichte, Trocken- und Tiefkühl-Produkte sowie Tiernahrung an. Heute beschäftigt das Unternehmen mit Sitz in Kehl am Rhein und einem zweiten Produktionsstandort in Achern über 130 Mitarbeiter, ist mit Vertretungen in mehr als 80 Ländern weltweit präsent und liefert seine Produkte in über 120 Länder der Erde. Mit mehr als 40 Jahren Erfahrung in der Lebensmitteltechnik erhält KRONEN die traditionellen Werte wie Qualitätsbewusstsein und setzt auf einen nachhaltigen, ganzheitlichen Ansatz für die hygienische, sichere Produktion gesunder Lebensmittel. KRONEN versteht sich als Ideenwerkstatt, die innovative Lösungen im Sinne und zum Nutzen der Kunden liefert, und gewährleistet – in enger Kooperation mit Industrie und Forschung – eine hohe Beratungs- und Planungskompetenz.

Weitere Informationen unter: www.kronen.eu

Ansprechpartner:

Kira Krollpfeiffer

Tel. 07854 9646-160

Fax: 07854 9646-5160

Email: kira.krollpfeiffer@kronen.eu

Christina Maier-Streif

Tel. 07854 9646-161

Fax: 07854 9646-5161

Email: christina.maier-streif@kronen.eu

Fotomaterial KRONEN GmbH:



Mit den Spenden der Gäste sowie den zusätzlichen Spenden der Geschäftsleitung der KRONEN GmbH wurden für das SOS-Kinderdorf Sulzberg insgesamt 1.000 Euro gesammelt. Über den Betrag freut sich der Kinder- und Jugendhilfverband aus dem Schwarzwald, der es sich zur Aufgabe gemacht hat, junge Menschen auf ihrem Lebensweg zu begleiten. v.l.n.r.: Luise Petersen, Stephan Zillgith, Regina Steinebrunner.



Links: Die KRONEN-Geschäftsleitung: Rudolf Hans Zillgith (Mitte) und Stephan Zillgith (ganz rechts) sowie Eric Lefebvre, Johannes Günther und Robert Lankhart (v.l.n.r.).

Rechts: KRONEN-Mitarbeiter*innen vor dem Firmengebäude in Kehl-Goldscheuer.



Großes Interesse für die Live-Maschinenvorfürungen während des KRONEN Familientags 2023. Daneben gab es viele weitere Mitmachaktionen, vor allem für die kleinen Gäste.